



« Le P'tit journal » La Maison de la Petite Enfance d'Embrun



La Maison de la Petite Enfance, Structure Municipale
Mme Chantal EYMEOD, Présidente du CCAS
Mme Zoïa Depeille, Vice-Présidente du CCAS

Actus septembre 2021

Edito

« L'enfant mérite que l'on respecte ses peines, même si leur cause n'est que perte d'un cailloux » Janusz Korczak

ACTUS PRATIQUES

La recette de notre chef

Le caviar d'aubergines : pour 4 personnes

- ✚ 2 aubergines
- ✚ Huile d'olive
- ✚ Sel, poivre
- ✚ Herbes, épices, jus de citron (à votre goût !)

Couper les aubergines en deux dans la longueur, quadriller la surface à l'aide d'un couteau.
Faire cuire à 180°C avec l'huile jusqu'à ce que la chair soit tendre.

Retirer la peau, mixer la chair avec votre assaisonnement préféré.

Mettre au froid.

Déguster avec des toasts !!!!

BON APPETIT !!!

Merci Sébastien !



Actus des sections

Les enfants ont débuté les ateliers culturels, avec leur première sortie à la bibliothèque.

Regardez comme ils sont sages et attentifs !



Et puis on a toujours la section qui se la coule douce... Voyez par vous-même !



Ne vous inquiétez pas, il y a quand même des courageux qui se dépensent dans la piscine à balle ! Bravo !



Grâce à de belles journées, les enfants profitent au maximum de l'extérieur...



Paysage.com

C'est le moment où vos artistes s'expriment. Au programme : arts plastiques en tout genre !!!





Après tout ce travail éreintant, il est temps de s'oxygéner.



ACTUS DE LA CRECHE

Viens maman on va arroser les potirons !!!



A l'occasion de la semaine du goût du 11 au 17 octobre 2021, toute l'équipe va proposer à vos enfants des ateliers, des sorties et des découvertes autour du goût !

Au programme :

- Atelier cuisine avec le chef
- Promenade au marché
- Atelier du goût et de l'odorat
- Et bien d'autres choses encore...



ACTUS A VENIR

Pour rappel, la crèche reste ouverte pendant les vacances scolaires de la toussaint mais sera fermée le 1^{er} et le 11 novembre 2021.

Le docteur Parraud sera présent dans la structure le lundi 8 novembre à partir de 9H00. Les familles souhaitant le rencontrer sont invitées à se rapprocher de la direction.

Merci

Moi j'veux bien le voir le docteur !!!!!

